

1

第35回城陽福祉ふれあいまつりに 参加しました！

11月13日(木)、アル・プラザ城陽で開催された「城陽福祉ふれあい祭り」に参加しました。当日は、玩具の体験ブースや小児科医師・看護師・栄養士による相談コーナー、血圧測定を開催しました。

玩具体験ブースでは、「療育指導室」や「通所事業所しらうめ」で利用しているコーンホールゲームを実施し、ボールを入れて得点を競うシンプルなゲームは、来場者の皆様に楽しんでいただくことができました。



ご来場いただいた皆様、ならびにご協力いただきました関係者の皆様に心よりお礼申し上げます。

今後も地域の皆様の健康増進に役立てられるような活動を継続してまいります。

2

消防訓練 実施報告

11月25日(火)、西病棟4階にて消防訓練を実施しました。

当日は青谷消防分署のご指導のもと、病院職員約30名が参加し、火災発生時の初動対応と避難経路の確認を行いました。

今回の訓練では、西病棟4階ランドリーから出火を想定。非常ベルの鳴動とともに、通報連絡や避難誘導が迅速に行われました。また、水消火器を使

用した消火訓練も実施し、いざという時の操作手順を再確認しました。

講評では、消防署の方より「声がしっかりしており、機敏に行動できていた。」との評価をいただきました。



今後も定期的な訓練を通じて防災体制の強化を図り、患者さんや職員の安全確保に努めてまいります。